

Recticel

Philipp Burgtorf verlässt das Unternehmen

Montag, 13.02.2017

Philipp Burgtorf, Bereichsleiter Bedding der Recticel Group, verlässt das Unternehmen. Recticel CEO Olivier Chapelle übernimmt vorläufig den Bereichsvorstand. Dies teilt das Unternehmen mit.

Seit 2013 hat Philipp Burgtorf die Entwicklung der länderübergreifenden Recticel Bedding Gesamtorganisation verantwortet. Mit sofortiger Wirkung verlässt der Bereichsleiter Bedding das Unternehmen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen.

Aufgrund der besonderen Bedeutung, die der Bedding Division innerhalb der Recticel Gruppe zukommt, wird Recticel CEO Olivier Chapelle, den Bereich bis auf weiteres, in enger Zusammenarbeit mit den lokalen Marktverantwortlichen, verantworten. Um die Positionierung als europäischer Marktführer weiter zu stärken, wird der strategische Fokus nach wie vor auf der Entwicklung starker Innovationen und der damit einhergehenden nationalen wie internationalen Prozessoptimierung liegen, betont Recticel CEO Olivier Chapelle.

[zum Seitenanfang](#)